

ABSTRAK

Dwi Kofifah, Nomor Induk Mahasiswa 152170057, Jurusan Ilmu Administrasi Bisnis, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Pembangunan Nasional “Veteran” Yogyakarta. Judul penelitian ini adalah **“Pengaruh Profitabilitas dan Struktur Modal terhadap Nilai Perusahaan dengan Kebijakan Dividen sebagai Variabel *Intervening* (Studi pada Perusahaan yang Terdaftar di Indeks LQ45 Tahun 2016-2021)”**. Dosen pembimbing satu (1) Sadeli, dosen pembimbing dua (2) Didik Indarwanta.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh profitabilitas, struktur modal dan kebijakan dividen terhadap nilai perusahaan baik secara langsung maupun tidak langsung. Penelitian ini termasuk dalam jenis penelitian korelasional. Populasi penelitian ini adalah perusahaan yang termasuk dalam indeks LQ45 tahun 2016-2021. Teknik pengambilan sampel yang digunakan adalah *purposive sampling*. Jumlah populasi pada penelitian ini adalah sebanyak 69 perusahaan dan setelah diseleksi melalui kriteria yang telah ditentukan peneliti, maka didapatkan sampel sebanyak 17 perusahaan. Teknik analisis yang digunakan pada penelitian ini adalah analisis jalur dengan menggunakan SEM-PLS, SmartPLS 3.0.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa profitabilitas berpengaruh positif signifikan terhadap kebijakan dividen. Struktur modal berpengaruh negatif signifikan terhadap kebijakan dividen. Profitabilitas berpengaruh positif signifikan terhadap nilai perusahaan. Struktur modal berpengaruh positif signifikan terhadap nilai perusahaan. Kebijakan dividen berpengaruh tidak signifikan terhadap nilai perusahaan. Profitabilitas berpengaruh tidak signifikan terhadap nilai perusahaan melalui kebijakan dividen. Struktur modal berpengaruh tidak signifikan terhadap nilai perusahaan melalui kebijakan dividen.

Saran yang diberikan terhadap perusahaan agar mampu memaksimalkan kinerja dalam memperoleh laba dan mengelola pendanaan perusahaan. Bagi para investor dapat melakukan analisis laporan keuangan perusahaan secara maksimal untuk melihat nilai profitabilitas, struktur modal, kebijakan dividen serta nilai perusahaan. Bagi peneliti selanjutnya, diharapkan mampu mengembangkan indikator, variabel serta mampu meneliti perusahaan di indeks dan sektor lainnya.

Kata Kunci : Profitabilitas, Struktur Modal, Kebijakan Dividen, Nilai Perusahaan.